
Pièces 3 Pièces

Superficie 89 m²

Référence MZINC317

Prix 990 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Situé  dans  le  quartier  de  prestige  de  Nice,  à  Cimiez,  au  dernier  étage,  cet

appartement  de  3  pièces  à  rénover  vous  offre  un  potentiel  absolument

incroyable.Avec une surface totale de 89 m² et une surface habitable de 82,69 m²,

l'appartement  est  idéal  pour  les  personnes  à  la  recherche  d'un  bien  immobilier

spacieux.  Il  est  composé  de  deux  chambres  et  de  trois  pièces,  ce  qui  offre  de

nombreuses  possibilités  d'aménagement.L'une  des  caractéristiques  les  plus

attrayantes de cet appartement est sa grande terrasse de 70 m². Elle offre une vue

sur la ville de Nice et est idéale pour les barbecues en ...

Located  in  Nice's  prestigious  Cimiez  district,  this  top-floor,  3-room  flat  for

renovation offers  absolutely  incredible  potential.With  a  total  surface area of  89 m²

and  a  living  area  of  82.69  m²,  the  flat  is  ideal  for  those  looking  for  a  spacious

property.  It  has  two  bedrooms  and  three  rooms,  offering  plenty  of  scope  for

conversion.One  of  the  flat's  most  attractive  features  is  its  large  70  m²  terrace.  It

overlooks  the  city  of  Nice  and  is  ideal  for  family  barbecues  or  evenings  out  with

friends. In addition, the flat also has a 20 m² veranda, providing extra living space

that can be used all ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE NICE

14 Avenue De Verdun - 06000 NICE
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